

Frankfurter Rundschau 19./20.09.2015

RAUCHENDE KÖPFE Ob Pfeifen, Zigarren oder Zigaretten – auf der Messe Inter Tabac, die am Freitag in Dortmund begonnen hat, gibt es alles, was sich Tabakliebhaber wünschen. Die Inter Tabac ist nach eigenen Angaben die größte internationale Fachmesse für Tabakwaren und Raucherbedarf – und

sie führt regelmäßig zu rauchenden Köpfen. Ärzte und Tabakgegner fordern das Ende der Messe, weil damit der Tabakkonsum gefördert werde. Besonders pikant: Organisator der umstrittenen Veranstaltung ist eine Tochterfirma der Stadt Dortmund und damit letztlich der Staat. Dabei hat sich die Bundes-

republik Deutschland in internationalen Abkommen verpflichtet, den Tabakverkauf nicht zu fördern und Partnerschaften mit der Tabakindustrie auf ein Minimum zu beschränken. Doch die Stadt Dortmund und das Gesundheitsministerium von Nordrhein-Westfalen lässt das kalt. DR/FOTO: MAJA HITLI/DPA